

ENERGÍA. CERCA DE 90% DE LOS PLIEGOS DE CONDICIONES SE ELABORARON EN EL PRIMER SEMESTRE

Retrasan primera licitación de energía eólica costa afuera

BOGOTÁ

El Ministerio de Minas y Energía anunció el aplazamiento de la primera licitación de la historia de Colombia para la concesión de bloques marítimos destinados a la construcción de parques eólicos costa afuera.

El Gobierno del presidente izquierdista **Gustavo Petro** busca desligar al país sudamericano de su dependencia del petróleo y el carbón, las principales fuentes de ingresos por exportaciones, impuestos y regalías, para impulsar energías renovables más ecológicas.

En julio el *Ministerio de Minas y Energía*, dirigido en ese momento por la exministra **Irene Vélez**, anunció que los pliegos para la licitación estarían listos en agosto.

Sin embargo, el *Ministerio* sigue trabajando en la finalización de los documentos de licitación junto con otros organismos gubernamentales, dijo en un comunicado publicado en su página web.

El *Ministerio*, la *Dirección Marítima* y la *Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)* “trabajan de manera articulada, en la construcción de los pliegos y bases de condiciones específicas de la primera

ronda de asignación de permisos de ocupación temporal sobre áreas marítimas, para el desarrollo de proyectos costa afuera en Colombia”, aseguró el comunicado.

Alrededor de 90% de los pliegos de condiciones se elaboraron durante el primer semestre del año, precisó el comunicado.

El *Ministerio de Minas y Energía* no dio una fecha en la que los documentos estarían listos o cuando la ronda de licitación se realizaría. Tampoco respondió inmediatamente a preguntas de *Reuters* sobre la causa del retraso en la publicación de los documentos de licitación.



Ministerio de Minas y Energía

El Ministerio de Minas y Energía, a cargo de Andrés Camacho, dijo que aún trabaja con la ANH y la Dirección Marítima en los pliegos.